

Membres du conseil d'administration et de la direction générale 2024-2025

Patrice Petelle Président du conseil (5^e mandat de deux ans)
Président du Comité des présidents des divisions de Nordiq Canada (DCC) et
membre du conseil de Nordiq Canada
Membre du conseil d'administration du Club Montériski



Gestionnaire de traitement des commandes, d'ingénierie, de liaison et de soutien aux clients-grossistes d'un joueur majeur en télécommunication, Pat Petelle supervise des équipes d'ingénierie, de livraison et de soutien technique au Canada, en Indes et aux Philippines. Il prend en charge les demandes de la haute direction aussi bien chez son employeur que chez les clients.

Administrateur du Club Montériski, avec plus de 45 ans d'expérience comme fondeur de randonnée, skieur compétitif, entraîneur, farteur et officiel de ski de fond, combiné à plus de 10 années d'expérience en athlétisme aux niveaux provincial, national et international, Pat possède une expérience et une vision qui couvre tous les secteurs d'action et d'activité de Ski de fond Québec, dans une perspective de développement à long terme du sport et d'un mode de vie sain, complet et épanouissant.

Paule Bertrand Vice-présidente du conseil (2^e mandat de deux ans)
Représentante de Ski de fond Québec au conseil du CNEPH,
Membre du conseil d'administration du Club nordique Mont-Sainte-Anne



Paule Bertrand est directrice d'une fondation d'établissement hospitalier. Son parcours diversifié lui a permis d'acquérir de l'expérience en gestion de projets et une solide connaissance pratique dans la création de partenariats.

Administratrice du Club nordique Mont-Sainte-Anne et de celui du Club cycliste Mont-Sainte-Anne, officielle de niveau 2 et ex-athlète membre de l'équipe canadienne de planche à neige, Paule est impliquée au niveau du sport depuis des années et contribue au développement du sport en général, et plus particulièrement des jeunes afin de leur fournir la meilleure structure possible qui leur permette d'atteindre leur plein potentiel. Pour les femmes, elle contribue à construire des modèles de réussite au fur et à mesure qu'elles progressent dans leur cheminement sportif, dans le plaisir et pour le mieux-être de toute la collectivité.



Membres du conseil d'administration et de la direction générale 2024-2025

Coralie Beauchamp Trésorière du conseil (1^{er} mandat de deux ans)
Administratrice indépendante (sans club affilié)



Coralie Beauchamp est obstétricienne-gynécologue spécialisée, associée à la clinique de fertilité Ovo depuis 2007. En plus de sa pratique médicale, elle dirige différents comités et est médecin élue par ses pairs, siégeant au comité exécutif de la clinique. Par ses expériences professionnelles de gestion, Coralie entend contribuer à la promotion du ski de fond au Québec comme activité récréative ou compétitive faisant partie d'un mode de vie sain, dans un pays de plein air.

Coralie, ses quatre enfants et son mari sont passionnés de ski de fond. Elle compétitionne sur le circuit des maîtres (Gatineau Loppet, Marathon canadien de ski, Birkenbinner à Lillehammer et aux World Master Championship (WMC) en Norvège et en Finlande). Ses regards sur le ski de fond sont multiples, tant du point de vue de la compétition chez les jeunes et les moins jeunes, de l'apprentissage et de la promotion du sport pour tous que de celui des grands événements de plein air et sportifs.

Louis Lamarre Administrateur du conseil (3^e mandat de deux ans)
Membre du conseil d'administration de la Traversée des Laurentides



Louis Lamarre est ingénieur en informatique, architecte de réseau et travaille en télécommunication à Radio-Canada, où la planification de projets complexes, le travail d'équipe et la communication d'enjeux clairs et stratégiques sont ses forces. Louis est fondeur depuis près de cinquante ans. Amoureux fou du sport, il a transmis sa passion à ses trois enfants. Louis est administrateur à la Traversée des Laurentides, un regroupement historique phare dans le milieu du ski de fond hors-piste. Ses intérêts comprennent la pérennisation des sentiers patrimoniaux, la croissance de réseaux intercentres structurants pour le sport et l'industrie récréotouristique, la promotion du ski de fond comme sport scolaire par excellence et comme intégrateur des jeunes immigrants et la création de centres et clubs de ski de fond au sein des communautés rurales (le fameux modèle norvégien).



Membres du conseil d'administration et de la direction générale 2024-2025

Liliane Gagnon Représentante des athlètes (4^e mandat d'un an)
Membre affiliée à Skibec/Léviski-La Balade
Athlète du Centre national d'entraînement Pierre-Harvey



Liliane Gagnon est une jeune athlète accomplie dont le développement des dernières années lui a permis de faire ses marques et de se mesurer à l'élite internationale du ski de fond. Liliane est issue d'un petit club de la Mauricie où elle a appris à skier, pour ensuite faire partie de Skibec Nordique dans un programme Sport-Études. Identifiée athlète « Excellence » par Sports Canada, elle fait partie du CNEPH depuis cinq ans et est membre de l'Équipe nationale depuis trois ans. Liliane est branchée sur la réalité des athlètes. Son côté sociable, déterminé et sa facilité d'approche lui permettent d'écouter les autres athlètes et de les soutenir, en bâtissant cette relation de confiance nécessaire à son rôle, pour créer un lien efficace et crédible entre les athlètes et la fédération.

Dominique Lapointe Administratrice du conseil (1^{er} mandat de deux ans)
Membre de l'association Skibec nordique



Dominique Lapointe est officier logistique dans Forces armées canadiennes, une organisation dont elle fait partie depuis maintenant trente ans. Elle est originaire de la région de la Mauricie, établie dans la région de Québec depuis un peu plus de dix, tout en effectuant son travail depuis Gatineau, en Outaouais. Dominique a une passion et un intérêt évidents pour le ski de fond et depuis longtemps. Elle s'adonne au ski de fond dans de nombreux centres de pratique partout au Québec. Elle a maintenant plus de temps à donner à l'organisation et souhaite participer au rayonnement de ce sport qu'elle aime tant. Par le passé, elle a été durant un an secrétaire du conseil de Skibec nordique (poste quitté par manque de temps), est officielle niveau 2 et bénévole lors des Coupes Québec/Coupes Canada dans la région de Québec et a été membre du conseil du Club de canotage de Shawinigan pendant deux ans.



Membres du conseil d'administration et de la direction générale 2024-2025

Charles-Olivier Saint-Jean Administrateur du conseil (1^{er} mandat de deux ans)
Administrateur indépendant



Charles-Olivier Saint-Jean est gestionnaire et partenaire dans une entreprise de rénovation domiciliaire, avocat de formation, conseiller et intermédiaire international à l'obtention de visas de séjour et de travail à l'étranger, conseiller juridique au Comité conseil sur la qualité et la diversité de l'information et membre du comité de lecture et de correction des lois et projets de loi avant adoption à l'Assemblée nationale.

Avec ses quatre enfants, il partage en famille sa passion du sport et s'implique bénévolement auprès de plusieurs organismes : conseil d'administration du Club de ski de fond du Mont-Orford, conseil d'établissement de l'école secondaire Robert-Gravel, gérant, entraîneur et fer de lance de Hockey Maison Montréal (une association de promotion du hockey récréatif pour les enfants de 6 à 15 ans).

Officiel de niveau 3, il participe régulièrement aux Coupes Québec, Jeux du Québec et a participé à la dernière Finale de la Coupe du monde FIS de ski de fond sur les Plaines d'Abraham.

Claude Alexandre Carpentier Directeur général (7 ans de service continu)



Claude Alexandre Carpentier est chimiste et gestionnaire de formation, ayant principalement travaillé dans la gestion de grands projets de décontamination de sites au Canada et aux États-Unis. Sa volonté de changement de carrière et son désir de contribuer au mieux-être de la collectivité l'ont conduit à Ski de fond Québec, où ses expériences de gestion des ressources (financières et humaines) pour de grands et plus petits projets (base de plein air), sa créativité et sa volonté de promouvoir le sain développement humain et des communautés ont contribué, depuis six ans, à l'essor de Ski de fond Québec.

Alex est un skieur récréatif, mais passionné de haute performance. Il aspire à guider la fédération vers son plein épanouissement, pour devenir la référence incontournable pour toutes les fondeuses et tous les fondeurs et du Québec (de la pratique récréative aux athlètes d'élite). Ses intérêts comprennent le développement des services aux membres, la promotion de saines valeurs de vie, la participation populaire aux événements sportifs, pour embrasser les beautés de l'hiver et assumer pleinement la nordicité des Québécois.es.

